



カジノを含むIR

大友

健

式

方













































型リゾート(一R)の導入で、 問 ないのではないか。 した今年の発言は、整合性がとれ 請願を市長が拒否した昨年の答弁 会で採択された可能性調査を促す 県議と県とこれに向き合うと カジノ (賭博場)を含む統合

問 6月に市内で開かれたカジノ との批判は当たりません。 弁したのであって、整合性がない 市長 必要不可欠な施設ではない旨を答 岩沼の未来構想の具現化に

聞けるので出席しました。 通委員長(西村衆院議員)の話が 市長 (IRを所管する)国土交 誘致派の会合に出席したのか。

じメンバーか。(反対意向の) (岩沼) 心になるべきだと思っています。 やるよう) 提案しました。 県が中 事の考えは変わっていたか。 後発の仙台空港周辺にIRは ほかに知事とも面会した。 渡辺県議 (亘理)、村上県議 同席したのは森議長、 で、可能性調査を (県 が 沼田 同 知

そうではありません。

県全

問 事の考えは否定的でした。 体の盛り上がりが大切ですが、 市長選前に一部政党との約 知

を御破算にしたという報道があっ

事実なのか。

市長 弁を控えます。 とになりますから、 関係者との信頼を損ねるこ この場では答

市長

復興事業に取り組んで7年

るのか伺う。

を行い、目標をどの辺に掲げてい

というようなことを申し上げてき 県にぜひ調査をしていただきたい 城県でやれるのかどうか、それを

ました。賛成か反対かというよう

いるが、具体的にどのような取組 ある発展ということを掲げられて

と3カ月余りたちますが、

今まで

は東部に軸足を置いて、

しっかり

の盛り上がりも大切なもので、そ

の意向も大事だし、市民の皆さん な具体的な中身については、議会

れらをしっかり見極めて進めてい

します」という文言があったから 問 ではないか。 協定書の中に「カジノに反対

均衡ある発展に結びつけていきた は東部から西部、中央部と、 復興を成し遂げてきました。今度

市の

きたいと考えます。

いという意味で、特段東部だけと

たが、個人的にはIRは無くてい

私も請願の調査には賛成をし

西部だけという意味ではあり

市長 議論は差し控えます。

貫性ないのではないか

市長 今までしていません。 想にIRは必要ない、ということ どうなのか聞いている。市長は昨 問 です。カジノうんぬんという話は 反対とは言っていません。未来構 という。一貫性がないのではない てもらうのは無理なのか。 か。 (カジノは) やらないと明言し 度は県が全体を視野にやってくれ 調査はやらないと言った。今 カジノに対する市長の考えが もともと一Rに対して私は

> 調査はしないということで、 願が上がったときに、市長からは

I R

るわけですから、そういった県全 は政令指定市が申請する権限があ

しっかり見てほしいと

いうのが私の考え方です。

昨年の定例会において、

調査の請

まらない話で、

もともと県もしく

問

Rについての質問になる。

きたいと思います。

R誘致をどう考えるか

たいという思いで進めています。 るので、県に調査をしていただき

岩沼単独でどうこうといっても始

形で、均衡ある発展につなげてい ません。さらに、全体を評価する

きではなかったか伺う。

市民の意向を含めた調査を行うべ いのではないかという立場である。

市長

請願という形で出てきてい

問

東部から西部まで市内の均衡

市長

この巨大プロジェクトを宮

髙橋

光孝

市長の2期目の所信

問

◎その他の一般質問 ハナトピア岩沼

のように考えているのか伺う。

まらずという記事が掲載された。 先日の新聞報道で市長の態度が定 に関しても否定的と思っていたが、

市長は一R誘致についてど